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맇ꎬ쟐뫕듓듋듷짏뮤뿸쫘쏅ꆣ헢뚥뫱
뫱뗄춷뿸ꎬ돉쇋뷝뿋쏅짱뗄뇪횾ꆣ듓

쟲뎡췋틛ꎬ춷뿸틀뻉쎻폐샫짭ꎬ늻맽
헢튻듎ꎬ쟐뫕헒떽쇋헦헽쫴폚쯻뗄

컨첨ꆪꆪꆪ뇹쟲뎡ꆣ

冰场首秀连扑点球
짏훜ꎬ쟐뫕폫펢맺뗚쯄벶뇰솪

주뗄뇹쟲뻣샖늿벪뛻뢣뗂럯믋뛓잩

쿂튻횽뫏풼ꎬ헢튻쳬샫뾪쯻탻늼췋
틛닅죽룶퓂ꆣ헢횧캻폚싗뛘컷쓏죸

샯뾤뗄쟲뛓ꎬ욽쪱뇈주뗄짏ퟹ싊늻
맽 70죋ꎬ뛸퓚짏훜죕폫쮹컂뛙튰쎨

뛓뗄솪주ꎬ벪뛻뢣뗂뇹쟲망펿뷸쇋

900뛠쏻맛훚ꎬ뫜뛠펢맺쎽쳥뗚튻
듎룏떽헢ퟹ킡쟲망ꎬ냑짣쿱믺뛔ힼ

쇋짏퇝뇹뎡뒦ퟓ탣뗄쟐뫕ꆣ
듓쟲뎡좥뇹뎡ꎬ쫘듳쏅뇤뮤

킡쏅ꎬ쯤좻춻좻ꎬ떫쟐뫕뗄뇹쟲쏎튻
횱퓚뗈듽뛒쿖뗄믺믡ꆣꆰ컒듓킡낮뾴

뇹쟲늢폐솷쾰ꆣꆱ퓚뷓뒥ퟣ쟲잰ꎬ쟐
뫕ퟮ낮뗄퓋뚯뻍쫇뇹쟲ꎬ뷝뿋뗄뇹

쟲쏷탇맾죻뿋쫇쯻춯쓪뗄얼쿱ꎬ떱
좻ꎬ솷뇹쟲탨튪춶죫늻럆뗄돉놾ꎬ뛹

쪱뗄틅몶횻쓜쇴떽쿖퓚쏖늹ꆣ쟐뫕
뷢쫍ꎬꆰ퓚뛈맽 20쓪뗄ퟣ쟲짺퇄뫳ꎬ

컒쿠탅쓜퓚ퟔ벺죈낮뗄퓋뚯훐폐튻
뛎쏀쏮뗄쳥퇩ꆣꆱ

퓚낢즭쓉뗄ퟮ뫳솽룶주벾ꎬ쟐
뫕뻍룺쯦벪뛻뢣뗂떱뗘뗄뚥벶솪

주뇹쟲뛓믰퇦뛓통솷ꎬ캪듋쯻짵훁

퓚ퟔ볒뮨풰퓬쇋튻욬뇹뎡ꆣ2017

쓪ꎬ벪뛻뢣뗂럯믋뛓돉솢ꎬ폫헢횧
탂쟲뛓ꎬ쟐뫕뫜뿬좡뗃솪쾵ꎬ늢뛠

듎퇻쟫뛔랽뗄쟲풱뫍릤ퟷ죋풱좥
쟵뎤쟲뎡맛뾴펢뎬ꆣ뷱쓪 8퓂뗗ꎬ

쟐뫕닎볓럯믋뛓뗄쫔통ꎬ뫜뿬뻍뗃
떽뻣샖늿뿏뚨ꆣ럯믋뛓쟲풱볦뷌솷

몣쏷쮹쮵ꎺꆰ뇋뗃ꎨ쟐뫕ꎩ춴뫞튻쟐

뚪쟲ꎬ폈웤쫇얼뛻돶쿖쪧컳뗄쪱
뫲ꎬ쯻뻍쿱뿬튪럨쇋튻퇹ꆣ짵훁통

솷뗄쪱뫲쯻튲늻퓊탭폐죋냑뇹쟲

럅떽쯻짭뫳뗄쟲췸샯ꆣꆱ
헢뎡쫗탣ꎬ쟐뫕뗄쒿뇪쫇쇣럢

뛔쫖ꎬ뿉쾧튰쎨뛓뗄솽쏻쓪쟡짤쫖
샻웕컷뫍맅뗂닱뛻뗂럖뇰뚴뒩쯻냑

쫘뗄듳쏅ꆣ펢맺쎽쳥뗷�ꎺ헢쫇퓚냍
뿢뗄얷솪놭뻶주놻낢퓺뛻웆쏅뫳ꎬ

뷝뿋쏅짱뗚튻듎쪧쫘ꆣ떫쯦뫳뗄뗣

쟲뻶햽ꎬ쟐뫕횤쏷쇋튻쏻뚥벶쏅붫
뗄쳬뢳뫍쫊펦솦ꎬ폈웤쫇폃폒쾥떲

힡샻웕컷랣돶뗄뗣쟲ꆣ훕뎡짚쿬ꎬ럯

믋뛓뗣즱뛔쫖ꎬ쟐뫕뾴짏좥뇈 2012

쓪얷맚뻶주뗣쟲뻶쪤쪱뮹튪뾪탄ꆣ

兑现梦想感谢温格
뛓폑쏇듘펵ퟅ쟐뫕ꎬ맛훚쏇캪

쯻뮶뫴ꆣ뷶뷶튻뎡뇈주ꎬ헢쏻퓚싗뛘

듽쇋쪮뛠쓪뗄쟲풱뻍돉쇋떱뗘뇹쟲
뗄탂얼쿱ꆣ쟲쏔쏇뮹힢틢떽쟐뫕뗄

춷뿸쳘뇰욯쇁ꆣ춷뿸뚥늿펡ퟅ쏗ퟖ

웬춼낸ꎬ솽닠럖뇰쫇쟐뛻컷뫍낢즭

쓉솽볒뻣샖늿뗄뛓믕ꎺ튻춷삶즫뗄
탛쪨뫍튻쏅뫬즫뗄잹엚ꆣ퓚쎼뇓뫍

쏦볗뗄뿕쾶뒦ꎬ폐쯾쟅ꆢ싗뛘퇛뫍
듳놾훓뗄닊믦싖삪ꎬ뮤쏦뗄쿂뒦

퓲펡폐쟐뫕ퟔ벺뗄뇹쟲얼쿱맾죻
뿋ꆣ뗃횪쟐뫕춶뇹뎡ꎬ훸쏻틕쫵

볒듳컀·맅쓉뛻쯉캪뷝뿋쏅짱짨볆

쇋헢뚥춷뿸ꎬ놱쏀횰튵뇹쟲솪쏋탭
뛠쏷탇톡쫖뗄ힰ놸ꎬ뚼돶ퟔ맅쓉뛻

쯉뗄쫖ꆣ쟐뫕놾죋튲뫜싺틢춷뿸뗄
짨볆ꎬ쯼뗄틢틥늻퓙횻쫇놣뮤춷늿

뗄뮤뻟ꎬ튲캪ퟔ벺듲뾪쇋쏎쿫뗄뗮
쳃ꆣ

ퟟ짏뇹뎡ꎬ쟐뫕튪룐킻ퟣ쟲좦
뗄뫜뛠죋ꆣ퓚낢즭쓉킧솦쪱ꎬ쟐뫕뫍

컂룱첸맽ퟔ벺뗄쏎쿫ꎬꆰ쯻뫍컒첸떽
쟲풱튵폠쪱볤뗄짺믮ꎬ컒쮵폐뗄쾲

뮶좥붡짭랿ꎬ폐뗄쾲뮶엜늽ꎬ컒퓲룼
풸틢좥듲뇹쟲ꆣ컒쯦뫳컊쯻뛔헢쫇

럱폐틢볻ꎬ쯻뫜룟탋컒룦쯟쯻헢킩
쫂쟩ꆣꆱ컴죕쟐뛻컷뗄뛓폑튲횧돖쟐

뫕뗄뇹쟲쏎ꆣ쫗탣잰ꎬ쳘샯폫뗂싞냍
뚼룸쯻랢살뛌탅ꎬ캪쯻듲웸ꆣ쟐뫕췋

틛쪱ꎬ솽죋뚼랢뇭룐퇔ꎬ퓞쏀쟐뫕쫇

ퟔ벺폶떽맽뗄ퟮ캰듳뗄쏅붫ꎬ쎻쿫
떽ꎬ쟐뫕냑캰듳퇓탸떽쇋뇹뎡짏ꆣ

늻맽쟐뛻컷뗄쟲쏔늻튪ퟅ벱ꎬ

돉캪뇹쟲톡쫖늢늻틢캶ퟅ쟐뫕튪뫍
쮹첹뢣쟅쮵퓙볻ꎬ쯻뮹쫇뻣샖늿뗄

벼쫵맋컊ꆣꆰ폐죋틔캪컒뮻쇋릤ퟷꎬ
늻ꎬ컒쎻폐ꆣꆱ퓸뺭뿋럾짭쳥뫍탄샭

훘뒴뗄뷝뿋쏅짱ꎬ헢튻듎쫇듷ퟅ춷

뿸탒뢣뗘풲쏎ꆣ
 놾놨볇헟 金雷

    훐맺ퟣ킭ퟲ죕짏컧퓚놱뺩헙

뾪쎽쳥볻쏦믡ꎬ믡짏탂죎쏘쫩뎤쇵

�헽쪽탻늼ꎬ훐맺ퟣ킭늻퓙돖폐훐
뎬릫쮾막럝ꎬ붫뎹뗗췋돶ꆣ헽퓚돯

놸훐뗄훐뎬횰튵솪쏋붫퓚 11퓂뗗
췪돉짳엺쇷돌ꎬ풤볆붫폚쓪뗗헽쪽

돉솢ꆣퟣ킭뎹뗗럅좨훐뎬릫쮾ꆢ쿂
주벾훐뎬평횰튵솪쏋맜샭ꎬ헢쫇훐

맺뚥벶ퟣ쟲횰튵솪주쳥훆짏ퟮ듳

뗄뒴탂ꎬ춬쪱튲듺뇭훐맺ퟣ쟲횰튵
뮯ퟮ훘튪뗄룄룯뾪웴ꆣ

듋잰훐뎬릫쮾ퟮ듳뗄막뚫캪
훐맺ퟣ킭ꎬ돖폐 36%막좨ꎬ웤폠 16

볒뻣샖늿룷돖 4%막좨ꆣ훐뎬쪵볊
좨틦뚼퓚ퟣ킭ꎬퟣ킭캪훷튪뿘훆

랽ꆣ춶랽쎻폐뮰폯좨ꎬퟔ좻틽랢
룷룶뻣샖늿뗄늻싺ꎬ헢튲쫇볓쯙붨

짨훐맺ퟣ쟲횰튵솪쏋릤ퟷ췆뷸뗄
풭틲횮튻ꆣ

2015쓪ꆶ훐맺ퟣ쟲룄룯랢햹ퟜ
쳥랽낸ꆷ랢늼쪱ꎬ돉

솢훐맺ퟣ쟲횰튵솪쏋틑뺭뾪쪼폐

뫴짹ꎬ횮뫳솽죽쓪ퟣ킭퓸췆뷸맽돯
놸쟩뿶ꎬ떫캴돉탍ꆣ듋잰ꎬ횰튵솪쏋

돯놸캪쮫ퟩ뎤ꎬ럖뇰캪맣훝뢻솦ퟣ
쟲뻣샖늿춶죋헅솦ꎬ틔벰쪱죎짏

룛ퟣ쟲뻣샖늿뚭쫂뎤ꆢ쿖ퟣ킭훷쾯
돂탧풴ꆣ

뷱쓪훐맺ퟣ킭뮻뷬ꎬ돂탧풴뻍

죎ퟣ킭훷쾯ꆣ8퓂뗄ퟣ듺믡횮뫳ꎬ훐
맺ퟣ킭잣춷돉솢쇋ꆰ횰튵솪쏋돯놸

릤ퟷퟩꆱꆣ쒿잰릤ퟷퟩퟩ뎤캪맣훝
뢻솦춶죋헅솦ꎬ웤쯻돉풱냼삨맣

훝뢻솦뢱뚭쫂뎤믆쪢뮪ꆢ뫓쓏붨튵
뻣샖늿뚭쫂퇮ꆢ듳솬튻랽뻣샖늿

뚭쫂뎤헅쇘뫍즽뚫슳쓜뻣샖늿ퟜ
뺭샭쯯뮪ꆣ

맽좥뗄솽룶퓂웚볤ꎬ훐맺ퟣ
킭뫍횰튵솪쏋돯놸릤ퟷퟩ퓚맣

훝ꆢ놱뺩뗈뗘뷸탐쇋짮뛈릵춨ꎬ돂
탧풴퓚잰벸죕튲폫훐뎬 16 횧뻣

샖늿룟닣믡쏦ꆣퟮ훕ꎬퟣ킭폫횰튵
솪쏋돯놸릤ퟷퟩ듯돉쇋솪쏋돉솢

뗄헂돌ꎬ늢좷뚨쇋쮫랽뫏ퟷ뗄쇂
뷢놸췼슼ꆣ놾ퟅퟣ킭럅ꆢ솪쏋뷓뗄

첬뛈ꎬ쮫랽틑뺭퓚훘듳쫂쿮

짏듯돉튻훂ꆣ쿂튻늽ꎬ횰튵솪쏋돯

놸릤ퟷퟩ붫뷸훐뎬릫쮾돯놸쿂
튻뷗뛎릤ퟷꆣ

듓 2020쓪탂주벾뾪쪼ꎬ훐맺
ퟣ킭붫늻퓙닎폫훐뎬솪주ꎬ평횰

튵솪쏋ퟔ훎ꎬퟔ벺ퟩ횯ꆢ맜샭ꆢ낲
업ꆣ캴살ꎬퟣ킭뷶뛔훐뎬펵폐닺좨

뫍볠뚽좨ꎬ뛸쪣쿂뗄맜샭좨ꆢ뺭펪

좨ꆢ좨틦럖엤좨붫붻룸횰튵솪쏋ꆣ
뛸뛔폚훘듳쫂쿮뗄볠맜뫍튻욱럱

뻶좨ꎬ쫇ퟣ킭퓚폫솪쏋돯놸ퟩ뫍
뻣샖늿춶죋킭짌뫳ꎬ뷨본펢뎬

뫍펢ퟣퟜ뗄쒣쪽ꎬ뷶폐훘듳쫂쿮
럱뻶좨뛸늻쓜닎폫죕뎣퓋펪ꎬ헢

튲듺뇭훐맺ퟣ킭튪뺡뿬쫊펦캴살
뗄뷇즫뮻ꆣ

ퟷ캪횰튵솪쏋돯놸ퟩ뗄훷튪
잣춷죋횮튻ꎬ믆쪢뮪퓚믡짏뇭쪾ꎺ

ꆰ뫜뛠춶죋뺭퇩럡뢻ꎬ떫쎻폐죋
풸틢쓪쓪뿷잮ꆣ쾣췻캴살쓜냑솪주

ퟶ떽춶폐믘놨ꎬ솪주풽살풽믰
놬ꎬ헢쫇춶죋ꆢퟣ킭ꆢ솪쏋릲춬뗄

풸뺰ꆣꆱ
쫗쾯볇헟 关尹

下赛季中超由职业联盟管理

场外音
联
盟
未
来
可
期

    作为全世界最大、最成功

的职业联赛之一，英超联赛是
由英超联盟自主管理，与英足

总基本无关。 成立职业联盟、

足协彻底放权，是中国足球与
世界接轨的重要标志。

这些年，球迷对中国足协

的抱怨和指责很多。 足协什么

都要管，但似乎什么都没管好，

尤其在联赛方面。 大到假赌黑

的惩治、小到球员一次犯规的
停赛处罚，身为最高管理者的
足协，总是“吃力不讨好”。

原因何在？很重要的一个方
面， 不是由专业人来办专业事。

职业联盟的主体， 是 16家中超
俱乐部。 作为“主人翁”，相信没

有哪家俱乐部愿意自己砸自己
的饭碗。自主管理、自我经营，实

现共同利益的最大化，职业联盟

的未来还是值得期待的。

也得为新一届的中国足协

点赞， 做出这样一个彻底放权

的决定，并不是谁都愿意。毕竟
在当下的中国体育界， 中超联

赛还是一块很诱人的 “肥肉”，

有不少油水。 昨天的这次会议

也传递出一个积极信号， 那就
是中超联赛未来发展将更趋职

业化、市场化。

职业联盟成立之后，肯定
会有一系列举措出台，比如外

援的使用、球员的薪资待遇等

方面。 现在的中超，看似热闹
却虚火太旺，各家俱乐部都在

烧钱、赔钱，其中 90%以上的
投入都用来支付球员工资。中

国足球的水平亚洲三流，收入却

是世界一流， 这样的不对称，恐
怕不能再延续下去了。

职业联盟的组建和成立，是中
国足球发展历程中的一件大事。能

不能带来更多积极的变化？套用一

句老话：拭目以待吧。

关尹

体坛观察

换顶头盔 从绿茵守到冰场
切赫退役后“转场”再当门神

■ 切赫冰球场首秀

■ 中超体制创新迈出一大步 本报记者 李铭珅 摄

联赛放权足协 自治


